

Boletín electrónico UCC, número 33

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

13 de enero de 2025, 8:06

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx



13 de enero de 2025 | No. 33

La consistencia vocacional Carta a los hermanos



“Sigo reflexionando sobre la visita que estoy realizando a los religiosos adultos jóvenes de nuestra Orden, aquellos que están en sus seis primeros años de vida escolapia adulta y están viviendo sus primeras experiencias de misión, de vida comunitaria fuera de una casa de formación, de responsabilidades asumidas y, en ocasiones, de modo muy desafiante, etc. Hablando con ellos -sobre todo escuchándolos- me doy cuenta de la claridad con la que formulan su principal desafío: vivir la vocación con creciente autenticidad.

Son conscientes de que en estos primeros años se juega mucho de lo que va a ser su vida escolapia en el futuro. También son conscientes de que esa vida no siempre es fácil, y quieren evitar el riesgo de una vida sin radicalidad, sin centro o sin alegría. Lo quieren evitar porque -aceptémoslo- ven esa vida en algunos de sus mayores. Y se preguntan, no sin preocupación, ¿Cómo es posible llegar a una vida religiosa sin pasión, sin ánimo o sin el equilibrio que todos necesitamos para ser felices? ¿Qué ha fallado en el camino? ¿Qué procesos o qué experiencias nos pueden ayudar a una vida religiosa consistente?”

P. Pedro Aguado

Leer más



ESPECTÁCULO. “Rondando a Lara”, con artistas de la UCC.

El Teatro de la Reforma fue sede de la presentación a la comunidad veracruzana de esta producción como homenaje al músico poeta "Agustín Lara", en un ejercicio escénico multidisciplinario que, en esta ocasión, unió los talentos de los integrantes del coro "I Cantori", la Compañía de Danza Folklórica "Cristóbal Colón", de Colegio y Universidad; el pianista Jonathan Santiago y los jóvenes universitarios Emilio Tlatoa con la trompeta, e Ismael Cabrera Domínguez, en el arpa jarocho.

Ver fotos



EDUCACIÓN CONTINUA. Culmina exitosamente el curso BIM módulo I.

Alumnos y profesionales de Arquitectura participaron en el curso "Modelado BIM", orientado a la certificación, e impartido por el Mtro. Pedro Levit Arroyo. Los asistentes adquirieron valiosas herramientas para desarrollar proyectos integrales con Graphisoft ArchiCAD, desde el modelado inicial hasta la creación de planos y documentación técnica.

El curso fortaleció competencias clave en diseño y gestión de proyectos, preparando a los participantes para enfrentar los retos del diseño y la construcción contemporánea con tecnología de vanguardia.



VISITA ACADÉMICA. Explorando la economía marítima.

Como parte de la materia *Economía marítima*, los estudiantes participaron en una visita formativa a la Escuela Náutica Mercante Fernando Siliceo, en Veracruz. Esta actividad les permitió entender de manera práctica la importancia estratégica del sector marítimo en el comercio global. Con estas actividades nuestra escuela de negocios forma profesionales integrales listos para enfrentar los retos de los mercados internacionales.

[Ver fotos](#)



PROYECTOS. Emprendimientos en el Business Market.

Nuestros alumnos de Nutrición y Ciencia de los Alimentos, junto con compañeros de Mercados y Negocios Internacionales, presentaron proyectos de emprendimiento como parte del Business Market, una actividad que impulsa soluciones alineadas con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Exploraron así temas de finanzas, mercadotecnia y el impacto de la alimentación en la economía, integrando innovación y sostenibilidad en sus propuestas. La colaboración entre ambas licenciaturas fue clave para desarrollar ideas que buscan no solo quedarse en papel, sino ser realidad.

[Ver más fotos](#)



VISITA PRÁCTICA. Alumnos de Ingeniería Petrolera en Tenaris Tamsa.

Con el objetivo de reforzar los conocimientos obtenidos en su formación académica, los estudiantes de 7º. semestre de la licenciatura en Ingeniería Petrolera realizaron, acompañados por su profesor, una visita industrial práctica al pozo escuela de la empresa Tenaris Tamsa. Allí identificaron el proceso de la extracción del petróleo y otros aspectos prácticos importantes.



DEPORTES. Campeonato interno de fútbol bardas.

El emocionante momento en que Real Marketing FC se coronó campeón, por segunda vez, del torneo interno de fútbol bardas de la UCC. Un equipo formado por talento, esfuerzo y el espíritu competitivo en la cancha de nuestros alumnos de Publicidad y Mercadotecnia Digital.

[Ver fotos](#)

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!